

みなとっ子

ひたちなか市立那珂湊第一小学校

学校だより第2号 令和5年5月1日発行

笑顔いっぱい 夢いっぱい 共に伸びる学校



新年度を迎え、早くも一か月が経ち、新緑の季節を迎えました。芽吹く若葉のように、子どもたちは毎日の学校生活を生き生きと過ごしています。先月は、PTA 合同専門委員会、授業参観等、お忙しい中ご協力いただきましてありがとうございました。

本年度の学校教育目標を「笑顔いっぱい 夢いっぱい 共に伸びる学校 ～ふるさとを愛し 未来を拓く 心豊かなみなとっ子～」としたことは、4月に書かせていただきました。

子どもたちには、「仲間を大切に し 共に伸びよう スマイル 湊一小」をスローガンにし、覚えてほしいと始業式に話しました。那珂湊第一小学校が笑顔でいっぱいになるよう、そして仲間と共に伸びていくよう、力を尽くしていきたいと思ひます。

玄関の前にある、昭和46年度卒業生から贈呈された記念碑にお気づきでしょうか。

そこには、『子らよ すこやかなれ たくましくあれ たすけあって進め』という言葉が刻まれています。力強い響きです。そして、いつの時代も、これから育つ子どもたちへの、変わらない思いを感じます。

保護者の皆様や地域の方たちと、将来を担う子どもたちを育てていきたいと思ひます。

ご支援よろしくお願ひいたします。



年度始めの授業参観

4月22日(土)は、授業参観でした。今年度は、保護者の人数を制限しなかったため、たくさんの方に子どもたちの様子を参観していただきました。ちょっぴり緊張したり、そわそわしたりしている子どもたち。それぞれ頑張っている様子が見られ、嬉しく思いました。



1年生を迎える会

4月26日(水)は、1年生を迎える会を体育館で行いました。久しぶりに対面で行った学校行事です。

6年生が1年生と手をつないで花のアーチをくぐって入場すると、会場からは温かい拍手がおこりました。

2年生から、朝顔の種のプレゼント。3年生からは、手作りのメダルのプレゼント。4年生からは学校についての〇×クイズ。5年生は花のアーチ。6年生は手をつないで誘導。全ての学年が関わって、1年生を迎え、気持ちのこもった、笑顔あふれる式になりました。



もりあがった〇×クイズ

6年生と入退場



創立記念日

4月30日(日)は創立記念日でした。那珂湊第一小学校は、明治6年に文武館を仮用して、水門小学校創立以来、本年度で150年を迎えました。校名は、昭和22年那珂湊第一国民学校から現在の那珂湊第一小学校に改称しました。現在の建物は、昭和43年に校舎竣工、昭和45年に体育館竣工され、適時改修工事を行い、現在に至っています。地域の方々に親しまれ、愛されている学校です。4月25日(火)は、記念事業の一つとして、航空写真を撮りました。

